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Zusammenfassung

            
Der Desmoidtumor, auch bekannt als aggressiver fibröser Tumor oder
                    Desmoid-Fibromatose, ist ein seltener, gutartiger Tumor, der aus
                    Bindegewebszellen entsteht. Desmoidtumoren machen etwa 0,03+%
                    aller Neoplasien und weniger als 3+% aller Weichteiltumoren aus.
                    Die geschätzte Inzidenz in der Allgemeinbevölkerung
                    beträgt 2 bis 4 Fälle pro Million Einwohner pro Jahr [1]. Der
                    Desmoidtumor zeichnet sich durch sein aggressives Wachstum aus, metastasiert
                    jedoch in der Regel nicht. Er tritt häufig bei jungen Erwachsenen auf
                    und betrifft bevorzugt bestimmte Körperregionen wie den Bauch, die
                    Schulter, den Brustkorb oder die Extremitäten. Die genaue Ursache der
                    Erkrankung ist noch nicht vollständig geklärt, aber genetische
                    Veränderungen und hormonelle Faktoren könnten eine Rolle
                    spielen. Die Symptome eines Desmoidtumors hängen von seiner Lage und
                    Größe ab. Häufig treten Schmerzen, Schwellungen oder
                    Bewegungseinschränkungen auf. Die Diagnose erfolgt in der Regel durch
                    eine Gewebeprobe (Biopsie) und bildgebende Verfahren wie MRT oder CT [2]. Unser
                    vorliegender Fall stellt nach unserem Kenntnisstand den ersten dokumentierten
                    Fall eines Rezidivs eines Desmoidtumors in der Narbe an der Entnahmestelle des
                    Latissimus-dorsi- Lappens dar, welcher zuvor zur Rekonstruktion einer
                    Desmoidresektion am Unterschenkel verwendet wurde.

         

            [bookmark: N10A48]
Abstract

            
A desmoid tumour, also known as aggressive fibrous tumour or desmoid
                    fibromatosis, is a rare, benign tumour originating from connective tissue cells.
                    Desmoid tumours account for approximately 0.03+% of all
                    neoplasms and less than 3+% of all soft tissue tumours. The
                    estimated incidence in the general population is 2 to 4 cases per million people
                    per year [1]. Desmoid tumours are characterised by aggressive growth but
                    typically do not metastasize. They often occur in young adults and preferably
                    affect specific body regions such as the abdomen, shoulder, chest, or
                    extremities. The exact cause of the condition is not fully understood, but
                    genetic changes and hormonal factors may play a role. Symptoms of a desmoid
                    tumour depend on its location and size, with pain, swelling, or restricted
                    movement commonly occurring. A diagnosis is typically made through a tissue
                    sample (biopsy) and imaging techniques such as MRI or CT [2]. To our knowledge,
                    this is the first documented case of recurrence of a desmoid tumour in the scar
                    at the donor site of a latissimus dorsi flap previously used for the
                    reconstruction of desmoid resection in the lower leg.
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